

Puissent ces souverains si aimés et si dignes de l'être, vivre encore de longs et heureux jours ! Puissent le Danemark, ami de la France, marcher toujours dans la voie du progrès et de la prospérité.

\*\*\*

\* \* Le choléra fait des ravages épouvantables dans les Indes, surtout dans la vallée de Cashmere, dans la Perse, dans l'Afghanistan, et autres contrées de l'Asie.

Les décès sont nombreux et la terreur règne partout. Ceux qui le peuvent fuient les lieux de pestilence pour chercher leur salut ailleurs.

Le fatalisme des populations de l'Orient joue un grand rôle dans la propagation des maladies épidémiques. Avec ces idées stupides les plus simples précautions hygiéniques sont ignorées.

Si la terrible maladie suit sa marche ordinaire, elle atteindra bientôt les ports de la Méditerranée, et elle se répandra malheureusement le long du littoral. C'est ce qui est arrivé il y a deux ou trois ans lorsque le choléra à sévi en différents endroits de l'Italie, de la France et de l'Espagne. Heureusement que les cordons sanitaires, les précautions hygiéniques, les quarantaines et autres mesures préventives ont leur efficacité.

\*\*\*

\* \* Le lieutenant-gouverneur sir Alexander Campbell, mort le 24 mai à Toronto, était le sixième lieutenant-gouverneur d'Ontario depuis la confédération. Né dans le Yorkshire, Angleterre, le 9 mars 1822, il vint jeune au Canada. Il fit ses études classiques au collège de St-Hyacinthe et à Kingston, et ses études légales à Kingston dans le bureau de sir John A. Macdonald dont il devint l'associé plus tard. Reçu avocat en 1843, il fut nommé conseil de la Reine en 1856, et doyen de la faculté de droit du "QUEEN'S COLLEGE" de Kingston en 1860.

Le conseil législatif de la Province du Canada étant devenu électif, il fut élu membre de ce corps en 1858, et il en devint le président en 1862. En 1864 il devint ministre des terres de la Couronne.

Il fut l'un des membres de la conférence qui jeta les bases de la confédération.

Nommé sénateur de la Puissance du Canada le 1er juillet 1867, il fit partie de ce corps jusqu'à sa nomination au poste de lieutenant-gouverneur d'Ontario. Depuis la confédération il fut maître-général des Postes en 1867, ministre de l'Intérieur en 1873, receveur-général en 1878, maître-général des Postes en 1879, ministre de la Milice le 16 janvier 1880, maître-général des Postes le 8 novembre de la même année, ministre de la Justice du 20 mai 1881 au 25 septembre 1885, maître-général des Postes du 25 septembre 1885 à février 1887. Enfin il fut nommé lieutenant-gouverneur d'Ontario le premier juin 1887, et il occupait encore ce poste lors de son décès.